



## OPINIÓN

## RED COMPARTIDA

## PORRAS Y ABUCHEOS

**M**uchos reflectores atrajo el hoy encargado de despacho de la Procuraduría de Hidalgo, Santiago Nieto, durante el evento en el que Américo Villarreal tomó protesta como gobernador de Tamaulipas. El ex titular de la UIF acaparó las cámaras cuando se le cuestionó si la nueva administración perseguirá las irregularidades del gobierno saliente halladas por su equipo legal durante el proceso de transición.

**P**or cierto, mal momento vivió Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI cuando acudió a la toma de protesta de Tere Jiménez en Aguascalientes. Cuando fue presentado, la "música de viento" y abucheos fueron claros para evidenciar el rechazo que ya se le tiene.

**N**os informan que se trabaja ya en una operación cicatriz en el Estado de México, desde el grupo del PRI ya que saben que solos no ganarían la elección, pero desde el interior de Acción Nacional nos dejan muy en claro que ya no hay confianza en el líder del tricolor y la reconciliación es algo que comparan con una infidelidad en un matrimonio que parecía que no tenía problemas; si quieren algo, el arreglo será local en donde tienen claro que Va por México es la oportunidad de evitar que en Morena se lleven carro completo el pr-

óximo año que es antesala del 2024.

**N**os dicen que como asunto de seguridad nacional el Senado revisará la estrategia para que no vuelvan a vulnerarse los sistemas cibernéticos de ninguna dependencia. Ricardo Monreal, adelantó que en los próximos días, cuando comparezca el gabinete de seguridad hablarán de los pros y contras del programa que se está implementando. Van a solicitar un informe y hablarán con los titulares de la Sedena, de la Marina Armada de México, así como de Seguridad Pública porque, dijo el senador, "necesitamos dar garantías de que el país va a seguir adelante y vamos a resistir estas intervenciones ilegales".

**P**or cierto, el Grupo Guacamaya ha actualizado su blog y lo que dan a conocer es que si bien hay más documentos de la Sedena que son ya accesibles públicamente y revelan algo que debería ser terrible, ellos no han sido los únicos hackers que ya entraron a los servidores de la dependencia, según esto, cuando ellos ingresaron ya encontraron evidencia que desde el 5 de julio ya alguien tenía acceso. El grupo dice que limitarán el acceso a cierta información ya que en manos de las organizaciones del crimen organizado, lo que podría exponer a mucha gente. Además, no hackearon a la Sedena con la vulnerabilidad ProxyShell, como lo hicieron con otras entidades, fue con una vulnerabilidad en Zimbra.